

Trophée du Futuroscope à Loudun

Salvador pour la gagne

Tout le monde connaît bien désormais ce trophée du Futuroscope, dont la troisième édition se disputera dimanche à partir de 9 h dans le parc des Capucins à Loudun, mais on ne s'en lasse pas.

Le public retrouvera avec plaisir les facettes d'Henri Salvador, qui ne sera pourtant pas là pour amuser la galerie dans le rôle du comique de service mais bel et bien pour enlever ce trophée qui lui tient à cœur. Encore faudra-t-il que le tirage au sort lui sorte les bons partenaires du chapeau.

Dans le groupe des personnalités, on relève aussi des célébrités du spectacle comme la chanteuse Stone et son mari Mario Dalba, le comédien Bernard Menez (programmé à la T.V. dimanche soir), l'animateur de RTL Sam Barnett, le fantaisiste tennismen Bijou, le compositeur Claude Valois, mais aussi des hommes d'affaires tel François-Xavier Mora, PDG du Champagne Lanson, des dirigeants de la pétanque nationale (Claude Azema, Jean Clovis) ou

départementale (René Morillon), ainsi que des représentants de la vie politique emmenés par Jean-Pierre Abelin.

De nombreux élus, dont le président René Monory lui-même, ont dû déclarer forfait en raison de leur participation aux manifestations agricoles prévues à Paris ce même dimanche.

Parmi les joueurs de haut niveau présents à Loudun, on retrouve Wilfried Chapelard (champion de France 89 avec André Lozano), Jean-Louis Cazemajou (demi-finaliste encore le week-end dernier dans un national sur sa terre lyonnaise), Claude Ralluy, les frères Kastlé, etc... et tous les meilleurs joueurs du département, sauf Laurent Morillon, qui vient de décliner l'invitation.

Comme d'habitude, l'entrée est bien entendu totalement gratuite.

Les participants

Premier groupe (joueurs nationaux) :

Alberca, Duchesne, Delétang,



Henri Salvador revient une nouvelle fois... et pour gagner.

Jean-Louis Cazemajou, Claude Ralluy, Claude Fernandez, Alain Kastlé, Bernard Kastlé, Jean-Marie Demange, Christian Brunin, Wilfried Chapelard, Laurent Petit, Michel Charraud, Gaëtan Pelletier, Jean-Pierre Roucheau, Christian Rusiewicz, Joël Vauclerc, Thierry Auriault, Marc Berland, Freddy Blanchet, Frédéric Tochon, Stéphane Hostain, Dominique Cottencin, Alain Rouzier, Joël Debaise, René Fousier, Jean-Luc Delhomme, Cyril Georget, Armand Angibert, Michel Lestrangeon, James Darodes, Franck Dupuis.

Deuxième groupe (personnalités) :

Henri Salvador, Bernard Menez, Stone, Mario Dalba, Sam Barnett, Sabine Salvador, Marie-Belle Menez, Vartan Barberian, Claude Azema, Claude Valois, Bijou, François-Xavier Mora, Emile Ferrières, Jean Clovis, Jean-Pierre Abelin, André Coquema, James Chevalier, Jean Touret, Rémi Mazé, Jean Tursini, Claude Turquois, Gérard Frémondières, René Morillon, Adrien Champion, Nello Pucetti, Alex Demontes, Jean Lannegrand, Thierry Aujard, Jean-Bernard Colon, Bertrand Paillet, Claudine Fernandez, Danielle Raluy.

Troisième groupe (joueurs départementaux) :

Pierre Raigné, Jean-François Rocher, Bertrand Croisé, Guy Tranchant, M. Trouvé, Bernard Cordaz, René Thabuteau, Rémi Dardillac, Eric Ballois, Armand Lauroux, Pierre Fricault, Albino Nunès, Etienne Royer, Jean Audrebrand, Daniel Gibault, Guy Givellet, Omer Sutty, Patrice Drouard, Bernard Philipponneau, Jean-Pierre Chevalier, Maurice Savin, Pierre Baranger, Bernard Charbonneau, Bernard Ygaunin, Paul Bardin, François Ribardié, Guy Duquerroux, Jacques Jau-motte, Pascal Leroux, Jean-Louis Jeune, plus quelques joueurs des Amis de la Pétanque de Loudun.

National de Brignais

Victoire de Morillon

Disputé par 195 triplettes le week-end dernier, le 4^e national «Ras d'Hamara» de Brignais (Rhône) a été remporté par Laurent Morillon, qui était associé à Daniel Voisin et Jean-Luc Robert, devant deux triplettes lyonnaises et une mixte composée de Didier Choupay, Philippe Quintais et Jean-Louis Cazemajou.

● Chasseneuil

48 triplettes ont disputé samedi à Chasseneuil le concours réservé aux joueurs de deuxième catégorie.

Perdants en quarts :

Bauer - Fageole - Bricault (Montmidi)

Babin - Parot - Feynerol (Disay)

Lacombe - Portejoie - Miguet (Montmidi)

Lavalaroise - Pellerin - La-grange (ASPTT).

Perdants en demi-finales :

Maurice Soreau - Alain Babou - David Babou (Pétanque Châtelleraudaise) Jean-Paul David - Roger Nordez - Guy Degorse (Smarves).

Finale :

Dominique Challot - David Tibuleux - Stéphane Girault (les Halles) battent Bruno Pierrisnard - Didier Lebeau - Philippe Decourt (Buxerolles).

Consolante :

Gagnaire - Garoui - Saenz (Buxerolles) battent Decourt - Decourt - Decourt (Banque de France).

● Grand-Breuil

Le club du Grand-Breuil a fait disputer son concours de maître-joueur le week-end dernier. (41 participants sur 52 licenciés).

Perdants en demi-finales :

René Saurin et Bruno Fourneau

Finale :

Stéphane Delavault bat Laurent Bruneteau et s'offre ainsi un beau cadeau d'anniversaire le jour de ses 23 ans.

Féminines :

Lucette Delavault bat Nathalie Guérin.

Concours après-midi :

Guigné - Parnaudeau (Bénas-say) battent Andrault - Bourgeois (Grand-Breuil).

LES PROCHAINS CONCOURS

Samedi 28 septembre :

- Dissay, doublettes, 40% 40 F, réservé aux joueurs de 2^e catégorie.

Dimanche 29 septembre :

- Jaunay-Clan, doublettes, 40%, 40 F.

Grand prix de Châtellerault

La Pétanque Châtelleraudaise organisera son traditionnel grand prix de Châtellerault le samedi 5 octobre, à partir de 14 h 15, au stade de la Gornière (rue Fradin en direction du stade municipal).

Dotation : 5 000 F + engagements (75 F par triplette), au cumul. Panachage 2 + 1 autorisé. A partir de 15 h, concours pour les féminines et les jeunes.

Engagements à adresser avec le chèque correspondant à M. François Ribardié, 3, rue Charles-Cros, 86100 Châtellerault, avant le 4 octobre au soir, tél. 49.21.77.81.